
ПРОТОКОЛ заседания Совета по развитию малого и среднего 
предпринимательства и улучшению инвестиционного климата в 
Пограничном муниципальном округе от 28.02.2022 № 1 

Повестка дня: 

1. О контрольно-надзорной деятельности, осуществляемой отделом надзорной 
деятельности и профилактической работы по Пограничному району 

2. О легализации трудовых отношений 

3. Участие в подготовке и проведении мероприятий, посвященных празднованию 
1 и 9 Мая 

4. О проведении общественной экспертизы проектов нормативных правовых 
актов, касающихся развития малого и среднего предпринимательства, на 
портале для публичного обсуждения нормативных правовых актов 
Приморского края и их проектов 

5. Разное: Обсуждение актуальных вопросов, касающихся развития малого и 
среднего бизнеса 

Присутствовали: 

Борщенко И.А. - заместитель главы Администрации Пограничного 
муниципального округа по экономическому развитию, заместитель председателя 
Совета; 

Расков В.В. - руководитель МУП «Приморье», заместитель председателя Совета; 

Плехова Ю.Н. - главный специалист по торговле и работе с предпринимателями 
отдела экономического развития и привлечения инвестиций Администрации 
Пограничного муниципального округа, секретарь Совета. 

Члены Совета: 

Цыбакова С.Г. - начальник отдела экономического развития и привлечения 
инвестиций Администрации Пограничного муниципального округа; 

Вершинин Д.А. - директор ООО «УК «Родина»; 

Агарков Д.Ю. - индивидуальный предприниматель; 

Турдубаев Э.Б. - глава К(Ф)Х; 

Портных О.Н. - индивидуальный предприниматель; 

Волков В.В. - директор ООО «ППК «Вулкан». 

Приглашенные: 

Денисова И.Е. - заместитель начальника отдела экономического развития и 
привлечения инвестиций Администрации; 

Воеводин Е.В. - начальник ОНД и ПР по Пограничному МР УНД и ПР ГУ МЧС 
России по Приморскому краю; 

Сайгинова Т.Э. - председатель Думы Пограничного муниципального округа. 

Выступали: 

Борщенко И.А. Представила повестку дня. 



Воеводин Е.В. Рассказал об изменениях Федерального закона от 31.07.2020 № 
248-ФЗ «О государственном контроле (надзоре) и муниципальном контроле в 
Российской Федерации». 

Проинформировал членов Совета о том, что в 2021 году при проведении проверок 
грубых нарушений не зафиксировано. Также сообщил, что при обнаружении 
нарушений выписывались предписания на их устранение с указанием конкретных 
сроков. 

Пояснил, что при составлении плана проверок предприятия с чрезвычайно 
высокими рисками в обязательном порядке включаются в план, остальные 
субъекты МСП в план проверок на 2022 год не включаются. 

Решили: Разместить информацию о выступлении Воеводина Е.В. на 
официальном сайте Администрации и Думы Пограничного муниципального округа 
и на информационном щите в здании Администрации муниципального округа. На 
следующее заседание Совета пригласить представителей МИ ФНС № 9  с 
информацией о проведении контрольно-надзорных мероприятиях в 
муниципальном округе по линии налоговой службы. 

Цыбакова С.Г. Дополнила информацию о контрольно-надзорной деятельности в 
муниципальном округе, рассказала о рекомендациях министерства 
экономического развития Приморского края при проведении заседаний Совета, 
уполномоченного на рассмотрение вопросов, касающихся контрольно-надзорной 
деятельности. 

Напомнила, что в 2022 году также действует мораторий на проверки юридических 
лиц и индивидуальных предпринимателей, относящихся к малому и среднему 
бизнесу. Закон 294-ФЗ  от 26 декабря 2008 года «О защите прав юридических  лиц 
и индивидуальных предпринимателей при осуществлении государственного 
контроля (надзора) и муниципального контроля» устанавливает полный перечень 
компаний, которые не могут воспользоваться правом на освобождение от 
проверок. В 2021 году Генпрокуратура России ввела в эксплуатацию главную 
информсистему в сфере контрольно-надзорной деятельности – Единый реестр 
контрольных (надзорных) мероприятий. Ресурс был создан для того, чтобы 
обеспечить прозрачность контрольной деятельности и цифровизировать обмен 
информацией между ведомствами. Проверить, попал ли бизнес в информсистему, 
можно, указав такие реквизиты, как ОГРН,ИНН, месяц проверки, адрес и др. 

Решили: принять к сведению информацию Цыбаковой С.Г. Пригласить 
представителей предпринимательского сообщества принять участие в работе 
Совета и ознакомиться с информацией о контрольно-надзорной деятельности по 
линии МИ ФНС № 9. 

Денисова И.Е. Рассказала о легализации трудовых отношений. О необходимости 
заключения договоров с работниками в установленные законом сроки (3 дня). Об 
ответственности работодателей за нарушение сроков заключения, а также 
уклонения от заключения трудовых договоров. 

Обсудили варианты государственной поддержки работодателей при 
трудоустройстве безработных граждан. 

Решили: принять к сведению информацию Денисовой И.Е. 

Цыбакова С.Г. Рассказала о подготовке и проведении праздничных мероприятий, 
посвященных 1 и 9 Мая. Пригласила предпринимателей принять участие в 
праздничных мероприятиях. 



Решили принять к сведению информацию Цыбаковой С.Г. 

Плехова Ю.Н. Рассказала о работе Портала для публичного обсуждения 
нормативных правовых актов Приморского края и их проектов. О проведении 
общественной экспертизы проектов нормативных правовых актов, касающихся 
развития малого и среднего предпринимательства в Пограничном муниципальном 
округе. Проинформировала, что в 2021 году было рассмотрено 4 документа. При 
проведении экспертизы одного НПА было получено предложение о внесении 
изменений в документ. Данное предложение было рассмотрено в срок и дан 
обоснованный ответ заявителю. 

Решили: принять к сведению информацию Плеховой Ю.Н. 

Борщенко И.А. О ценовой ситуации на территории Пограничного муниципального 
округа. О сдерживании цен на социально-значимые товары. 

Обсудили ценовую ситуацию на территории округа. 

Турдубаев Э.Б. О новых правилах в Приморском крае, касающихся реализации 
молока и молочной продукции с частных подворий. 

Обсудили ситуацию с реализацией молока и молочной продукции, производимой 
фермерами.   

Борщенко И.А. Подвела итоги заседания. 

Секретарь Совета Ю.Н. Плехова 

 


